

Perredistas de la zona sur del Edomex y líderes migraron a Morena. Foto: Ramsés Mercado

Registra el PRD éxodo de militantes a Morena

GERARDO GARCÍA

Aunque ya se habían hecho anuncios previos, este domingo se confirmó la desbandada de militantes del PRD hacia Morena. Entre las figuras están el expresidente estatal, Cristian Campuzano Martínez; el alcalde de Tlatlaya, Crisóforo Hernández; y liderazgos de Amatepec y Luvianos. Aunque también se les suma la alcaldesa con licencia de Donato Guerra, Carmen Albarrán.

El primero en anunciar su nueva militancia fue el alcalde de Tlatlaya, Crisóforo Hernández Mena, quien mencionó que llevaba 23 años en el Sol Azteca y optó por cambiar de partido porque es la forma de poner un alto a malos gobiernos, de reclamar el abandono y lograr un cambio.

Expresó que, junto a los expresidentes municipales de Amatepec y Luvianos, decidieron conformar una fuerza única sureña para acabar con casi un siglo de lo mismo.

Ante la dirigente estatal morenista, Martha Guerrero Sánchez y el delegado especial para el proceso electoral del Estado de México, Higinio Martínez Miranda, se comprometió a trabajar para lograr votos y el objetivo de que gane Gómez Álvarez la gubernatura. "Queremos hacer público que este grupo de compañeras y compañeros del sur, estamos comprometidos a hacer labor política para que podamos alcanzar la meta, el objetivo que nos hemos diseñado. Queremos primero demostrar que en cada uno de nuestros municipios vamos a tener una muy alta votación, estamos tocando puertas, casa por casa, pueblo por pueblo, para convencer a todas las familias, no estamos viendo partidos políticos, sino que estamos tocando puertas, corazones", declaró.

Aunado a esto, reclamó que el sur mexiquense ha sido olvidado, marginado, conformado por lo que se considera son "los últimos ciudadanos del Estado de México", por lo que aseveró que están cansados de ser considerados de esta forma y del abandono total que hay en diversos temas como caminos, servicios médicos, atención al campo.

"Hoy nos da la oportunidad de poner un alto a los malos gobiernos, a los malos servidores públicos, a la falta de atención y hoy tenemos la oportunidad de reclamar lo que nos pertenece, como ciudadanas y ciudadanos y hoy hemos decidió hacer una fuerza única en el sur del Estado de México abonando a esta campaña", aseveró.

Cristian Campuzano se suma a Morena

El presidente municipal de Tlatlaya por el PRD se suma para apoyar la candidatura de Delfina Gómez.

Adriana Carbajal

l presidente municipal de Tlatlaya por el PRD, Crisoforo Hernández, además de Cristian Campuzano, ex dirigente de este partido, lo mismo que ex alcaldes, regidores, y ex militantes del sol azteca, se sumaron a las filas del PRD para apoyar la candidatura de la Morenista Delfina Gómez.

Tal es el caso de la regidora Helen Juárez Villanueva, del PRD junto con el 5º regidor, Marco Antonio Barragán, de Redes Sociales Progresistas, ambos del municipio de Atlautla.

Dieron a conocer que al menos 53 organizaciones y 6 mil dirigentes de todo el Estado se suman a Morena y entre los personajes más destacados se encuentran: Julio Martínez de Tezoyuca; Pedro Vargas de Tepotzotlán: Constantino Acosta ex candidato a la presidencia municipal de Nicolás Romero por Movimiento Ciudadano y Arturo Martínez que fue candidato a la alcaldía de Huixquilucan por el PRI, entre muchos otros.

En un inicio el alcalde de Tlatlaya anunció su salida oficial del PRD para incorporarse a Morena, aunque también dijo que con él se van perredistas de Amatepec y Luvianos.

"Hoy se tiene la oportunidad como Morena de transformar la entidad mexiquense. Es de suma importanciatrabajar en este proyecto con las estructuras políticas para lograr que Delfina Gómez sea gobernadora".

Acompañado por Aurelio Ramírez ex alcalde de Tlatlaya; Felix Gallegos, ex alcalde de Amatepec durante dos ocasiones, lo mismo que Zeferino Cabrera, ex edil de Luvianos, ademásde ex y actuales regidores en dichas demarcaciones, dio a conocer que desde hace varios días se anunció que se concretaría esta adhesión.

"Ha llegado el momento de conquistar el tan anhela-do cambio en el Estado de México. Por primera vez una mujer del pueblo y proveniente de una familia humilde tiene oportunidad de sacar a un grupo político".

HIGINIO MARTÍNEZ Senador de la República Mexicana.

También se está buscando que líderes de más municipios vecinos se sumen a este proyecto, "líderes natos y originarios de los municipios de Luvianos, Amatepec



Cristian Campuzano, ex dirigente del partido PRD apoya la candidatura de la Morenista Delfina Gómez.

y Tlatlaya, se suman hoy a Morena".

Reconoció al senador Higinio Narrinex y Martha Guerrero, lideresa de éste instituto político en la entidad, así como compañeros delsur estamos comprometidos para lograr la meta que se pretende.

Garantizó que en sus municipios tendrán una amplia votación, pues están tocando puerta por puerta, "estamos visitando familias que están en PRI, PAN y PRD, recordándoles que más allá de intereses, nuestro compromiso es con la gente y Tlatlaya".

Señaló que existe el compromiso de representar a esta zona de la entidad y hacer ganar a la profesora. Lamentó que por años hayan sido marginados y olvidados, considerados como los últimos, "estamos cansados de que así nos consideren; como personas no de primera y segunda, sino de tercera".

Después el ex líder perredista Cristian Campuzano, lamentó que hayan sido maltratados, excluidos y poco identificados, así se sienten los perredistas que decidieron dejar su partido para sumarse a la campaña de la candidata morenista Delfina Gómez.

Lamentó que muchos perredistas se sientan orgullosos sondeando la bandera del PRI, cuando ello es completamente adverso a los principios del sol azteca. Acompañado por líderes de morena, como la dirigente Martha Guerrero, y el senador Higinio Martínez, habló delorigen del PRD que buscaba acabar con excesos y autoritarismo del PRI, "lamentablemente el sol azteca PRD olvidó su lucha, abandonó las causas sociales, modifico línea política para convertirse acompañante del los partidos que tanto criticaron".

Mencionó que en una cita con la historia deben asumir su pasado y reconocer que se equivocaron en aceptar alianzas, "hoy tenemos oportunidad de alcanzar nuestro destino y contribuir aportación a la izquierda".

Dio a conocer que alcaldes, líderes, consejeros, ex regidores hoy decidieron renunciar al sol azteca para sumarse a la maestra Delfina Gómez Álvarez.

Se dijo agradecido con el PRD y en paz, puesto que le dio su trabajo y lealtad, aunque esta decisión busca seguir con la izquierda.

"No coincidimos con el grupito que secuestró al partido a cambio de beneficios propios, pero será la base militante la que hable en las urnas".

Agregó que aunque han sido meses pensando cuál sería la decisión, hoy deja al sol azteca para sumarse a Morena, instituto político con vocación de poder, donde no hay distinciones, todos suman y son importantes.

PORTAL Lunes 17 de abril de 2023

Desbandadade perredistas se suma a la 4T; Delfina es la alternativa: Campuzano

ste domingo, el ex presi-dente estatal del PRD, Cris-tian Campuzano, presidentes municipales, regidores, consejeros y militantes (hasta ese momento del partido del Sol Azteca) se sumaron oficialmente al proyecto de la candidata Delfina Gómez Álva-

Al respecto, el morenista Higinio Martínez sostuvo que dicha desición "no puede ser un acto de traición, ni deslealtad: es un acto de congruencia política". Asimismo, recordó la creación del Partido Revolucionario Democrático, del

fundamos el PRD en 1989, lo fundé y pude estar hasta el 2011". Así lamentó que el partido haya perdido la esencia que dio razón a su creación y sostuvo: "nosotros fundamos el PRD, ¿saben para qué? Para combatir al PRI".

Unificación de la izquierda

En el evento bautizado "Por la unificación de la Izquierda en el Estado de México", el ex presidente Estatal del PRD. Cristian Campuzano, anunció públicamente que, así como él, varios militantes "he-

de izquierda que nunca debimos abandonar, hoy anunciamos públicamente nuestro apoyo a quien será la próxima gobernadora del Estado de México", y agregó que "la mezquindad de imponer una sola visión" y "el secuestro de su partido a cambio de beneficios" fueron los motivos de que los militantes ya no se sintieran identificados con el partido del Sol Azteca, Campuzano concluvó haciendo un llamado a cuidar del voto y las casillas el próximo 4 de junio.

Otras figuras relevantes fueron







Crisóforo Hernández Mena, presidente municipal de Tlatlaya y el ex alcalde de Capulhuac José Eduardo Neri Rodríguez quien, de manera simbólica, cambió su chaleco amarillo por uno guinda.

"Queremos más a nuestro estado porque estamos dando

este paso" Higinio Martínez subrayó la im-portancia de ir en unidad y sumar fuerzas con el fin de meiorar el Estado de México. Mencionó que, cuando él buscó la candidatura dentro de su partido, del cual resultó elegida Delfina para abanderar la coalición Morena-PT y Partido

Verde, "tenía que ser congruente en este caso, y la congruencia fue la maestra Delfina, tengo que apoyarla porque lo más importante es tratar de iniciar un cambio en el Estado de México" Asimismo, finalizó diciendo que

la búsqueda de una alternancia política es un proceso natural: "¿Qué diferencia puede haber a la de Al-fredo del Mazo? ¿Qué diferencia puede haber con la de Eruviel, con la de Peña Nieto, con la de Montiel?, ¿qué diferencia hay si es el mismo proyecto? Si estudiaron en la misma escuela, en la Atlacomulco School", cuestionó.

La presidenta Estatal de Morena, Marta Guerrero, rememoró cuando también fue militante de "playera amarilla" y "la firma de un famoso pacto por México" fue el motivo por el que muchos aban-donaran el PRD al ver que éste perdiera su rumbo. Posteriormen-te ennumeró los problemas que aquejan a la entidad: "la situación que vivimos en el Estado de México nos está pegando a todos". Al terminar su mensaje reconoció a quienes hoy se sumaron a las filas de Morena: "no es malo decir que el camino va no es por acá", dijo.

(Foto: Especial Portal)

3

DIARIO AMANECER PÁGINA 8

El PRD se extravió al aceptar aliarse con PRI y PAN

Por eso nos unimos a Morena: Cristian Campuzano

Más de 500 liderazgos de izquierda pertenecientes a 70 municipios, militantes del PRD, anunciaron públicamente su renuncia a ese instituto político y su decisión de respaldar la campaña de la maestra **Delfina Gómez Álvarez**, candidata de Morena-PT-PVEM a la gubernatura del Estado de México, debido a que el "sol azteca" perdió el rumbo y

su sentido de origen.

En Toluca se celebró el evento "Por la Unificación de las Izquierdas", donde encabezados por Cristian Campuzano Martinez, ex presidente estatal del PRD y Eduardo Neri, exalcalde perredista de Capulhuac, hombres y mujeres líderes, se sumaron a Morena, ante la dirigente estatal de la 4T, Martha Guerrero; Higinio Martínez, Delegado Especial de Morena para el Proceso

Electoral en el Estado de México y **Nazario Gutiérrez Martínez**, secretario general.

El origen del PRD representó la materialización para enfrentar los excesos del PRI, los fundadores dieron la lucha en el terreno electoral y sufrieron persecución por erradicar los excesos del "tricolor". El Partido de la Revolución Democrática fue una opción política con bases y principios sólidos y se convirtió en su momento en contrapeso del Revolucionario Institucional, precisó Cristian Campuzano, quien en la Región de los Volcanes cambió su chaleco amarillo por el guinda de la 4T.

Sin embargo, "el PRD extravió el rumbo, se extravió en su lucha, abandonó sus causas y actualmente se convirtió solo en acompañante del PRI y PAN". A la vez que el partido del "sol azteca" está secuestrado por un grupito que solo busca sus propios beneficios, que maltrató y excluyó a la militancia, enfatizó.

Razón por la que consejeros nacionales y estatales, dirigentes y exdirigen-



tes municipales, regidores en funciones, exregidores y exdiputados perredistas, decidieron renunciar a las filas del PRD y sumarse al "proyecto de izquierda que no debimos de abandonar. Anunciamos públicamente el apoyo a la próxima gobernadora Delfina Gómez. Nos vamos

agradecidos con el PRD por los años que nos permitió desarrollarnos, le dimos esfuerzo y lealtad, estamos en paz con el PRD".

Hay que destacar que este fin de semana más liderazgos del PRD, el PRI, el PAN y Movimiento Ciudadano, se han sumado a la campaña de Morena, tan solo en Chalco la Estructura Externa a favor de la maestra Delfina Gómez, que está integrada por 53 organizaciones y 6 mil dirigentes de toda la entidad comunicó su respaldo, mientras que en Amecameca anunciaron su adhesión la 4ta. regidora Helen Juárez Villanueva, del PRD y el 5to. regidor, Marco Antonio Barragán, de Redes Sociales Progresistas, ambos del municipio de Atlautla y en Tlalmanalco y el propio Cristian Campuzano ex presidente estatal del partido de la Revolución Democrática.

En tanto que el alcalde perredista de Tlatlaya y exalcaldes anunciaron también su renuncia al PRD para hacer una gran fuerza en el sur impulsada desde Tlatlaya, Luvianos y Amatepec, es decir un gran "**Ejército del Sur**" en respaldo a la maestra Delfina.